

Visita de Ken Salazar destraba exportación de Aguacate en Michoacán: Alma Griselda Valencia



CDMX a 24 de junio, 2024.- La diputada Alma Griselda Valencia Medina (Morena), presidenta de la Comisión de Asuntos Frontera Sur, ha destacado la importancia de la reciente visita del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, a Michoacán. Esta visita ha sido clave para resolver problemas comerciales y diplomáticos que habían suspendido temporalmente la exportación de aguacates.

Valencia Medina explicó que la visita de Salazar fue crucial para retomar las exportaciones de aguacates a Estados Unidos. "Para nosotros, habla muy bien de su sensibilidad y compromiso por atender la problemática", afirmó la diputada. La intervención del embajador ha reforzado la relación binacional y facilitado la actividad comercial, lo cual es vital para la economía de Michoacán.

https://mayacomunicacion.com.mx/visita-de-ken-salazar-destraba-exportacion-de-aguacate-en-michoacan-alma-griselda-valencia/